

JUNTA DIRECTIVA 2018 - 2020 Presidente Dr. ARECIO PEÑALOZA RAMÍREZ

Primer Vicepresidente Dr. JORGE IVAN LIZARAZO

Segundo Vicepresidente Dr. LÁZARO ARANGO MOLANO

Secretario
Dx. CAMILO BLANCO AVELLANEDA

Vocales

DII. RAÚL CAÑADAS GARRIDO DII. JUAN CARLOS LARA USTARIZ DIII. JULIANA SUÁREZ CORREA

Tesorero Dr. FABIAN VALLE CARRIÓN

Fiscal Médico
Dic RAÚL PINILLA MORALES

MIEMBRO DE







Avenida Carrera 20 N° 86 - 10 Ofic. 102 (571) 236 7314 (571) 621 3772 (571) 621 3792

> Telefax 621 3792 Bogotá - Colombia

www.aced.org.co aced1970@gmail.com

ASOCIACIÓN COLOMBIANA DE ENDOSCOPIA DIGESTIVA

Comunicado N.3 a la Opinión Pública Pandemia COVID 19

La Junta Directiva de la Asociación Colombiana de Endoscopia Digestiva ha estado permanentemente evaluando la delicada situación de salud pública que vive nuestro país y está atenta a las instrucciones que el Gobierno Nacional dictamina día a día.

Siguiendo dichas instrucciones se ha determinado que el país ha entrado en fase de MITIGACIÓN, por lo que nos permitimos recomendar:

- Los Servicios de Endoscopia se deben limitar a la realización de procedimientos de urgencias e impostergables.
- Ante la necesidad de realizar un procedimiento de urgencia e impostergable, este debe realizarse SIEMPRE con protección mínima del personal médico y paramédico constituida por tapabocas N95, gafas, doble guante, delantal antifluidos, ropa quirúrgica y gorro.
- Los tapabocas N95 son escasos en Colombia y el mundo, razón por la cual, de ser necesario, sugerimos su reuso, siguiendo guías internacionales al respecto adaptadas a nuestra realidad local.
- 4. El Gobierno Nacional espera próximamente poner en práctica pruebas de detección "rápidas", que una vez estén disponibles, serán evaluadas por esta Junta Directiva para definir nuevas recomendaciones en cuanto a su impacto en la realización de Endoscopia Digestiva en las actuales circunstancias.
- Los servicios de consulta externa pueden seguirse atendiendo aunque se recomienda privilegiar modelos de atención virtual.
- Insistimos en el cumplimiento de todas las medidas de higiene y autoprotección de nuestros asociados y sus pacientes (especialmente los más vulnerables) como la mejor medida para contener la pandemia a la que actualmente nos enfrentamos.

Atentamente,

Q-A:

Dr. Arecio Peñaloza Ramírez

Presidente